

Le président du Venezuela présente de nouvelles preuves de la tentative de coup d'État



Caracas, 4 mars (RHC- Telesur)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a présenté de nouvelles preuves de la tentative de coup d'État orchestrée par l'extrême droite vénézuélienne et appuyée par des groupes étrangers.

Lors de son programme radiotélévisé En Contact avec Maduro le chef de l'État a rendu public un enregistrement effectué dans la ville de New York au mois de janvier qui met en évidence les intentions de la droite internationale de porter atteinte à la démocratie et la souveraineté du peuple vénézuélien.

De plus il a lu le texte préparé en vue de la supposée transition démocratique , lequel allait être transmis par les médias étasuniens qui s'opposent à la Révolution bolivarienne.

Nicolas Maduro a appelé une fois de plus le président Barack Obama à abandonner un quelconque plan putschiste contre le Venezuela et il lui a demandé d'extrader au pays sud-américain les putschistes qui se trouvent à Miami et à New York pour qu'ils répondent devant la justice de leurs délits.

Le 12 février dernier , Nicolas Maduro avait révélé que des officiers de l'Armée de l'air étaient financés par des fonctionnaires de Washington pour mener à bien un coup d'État au Venezuela qui aurait dû se

dérouler en différentes phases.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/48402-le-president-du-venezuela-presente-de-nouvelles-preuves-de-la-tentative-de-coup-detat>



Radio Habana Cuba